

DOSSIER DE PRESSE  
21 JANVIER 2017

# UNE DYNAMIQUE COMMUNE POUR LE RESEAU ZOOM AVEC L'ELAN CHALON ET TRANSDEV STAC



Contacts : Loïc MICHEL (Elan Chalons), Loïc ROSSIGNOL (Transdev STAC), Laurence COGNÉ (Grand Chalons)





## DOSSIER DE PRESSE

### Sommaire

Contexte

Opération « Bus de l'Elan »

Faire vivre ce partenariat et le véhicule

Contacts

## Contexte

CHALON-SUR-SAÔNE, LE 21/01/17

Depuis de nombreuses années, Transdev STAC et l'Elan Chalon ont noué un partenariat fort et solide.

Unis par des valeurs communes (respect, solidarité, lien social, ...), ces deux acteurs reconnus dans le territoire du Grand Chalon, ont mené par le passé plusieurs opérations mettant en exergue des notions importantes à leurs yeux.

Parmi ces dernières, voici quelques-unes des plus marquantes :

- le transport des participants par les véhicules du réseau Zoom lors du Chalon School Game organisé par l'Elan
- la réalisation du court métrage « Respecte le bus » (<https://www.youtube.com/watch?v=jfbC6xSPMhw>) pour sensibiliser les jeunes clients du réseau à adopter un bon comportement dans les transports urbains
- la réalisation du court métrage « Joue-la comme JBAM » (<https://www.youtube.com/watch?v=vGL9h1CjnUw>) pour valoriser l'utilité des transports en commun à Chalon

Ainsi, pour cette nouvelle saison, l'Elan Chalon et Transdev STAC ont voulu réaliser une opération marquante, visible et ludique afin de renforcer leur partenariat, de porter un message dynamique et sympathique, et d'ancrer les rôles de chacun sur le territoire du Grand Chalon.

C'est donc lors du match de championnat de France de Pro A contre la JDA Dijon, derby reconnu dans le paysage du basket-ball français, qu'ils vont dévoiler leur nouvelle opération commune baptisée le « Bus de l'Elan ».

## Opération « Bus de l'Elan »

*Une action visible avec un support insolite*

Cette opération a pour objectif de décorer un véhicule du réseau de transport urbain Zoom avec un adhésivage recouvrant l'ensemble du véhicule et masquant l'habillage habituel des autobus du réseau.



L'image véhiculée par cet autobus reprend la dominante rouge de l'Elan et affiche une foule (des supporters de l'Elan). Cette image a pour but de rappeler les passagers que transporte le réseau Zoom (plus de 7,7 millions de voyages par an). L'objectif étant de rappeler le lien social organisé par le réseau de transport et la solidarité portée par le sport collectif qu'est le basket-ball. L'élan (emblème du club) est également en bonne position pour faciliter l'identification du véhicule rapidement et par tous. Le calendrier des matchs sera mis à jour régulièrement sur la partie arrière de la carrosserie.

Les logos des principaux partenaires de l'opération (Elan Chalon, Transdev STAC et Grand Chalon) renforcent ainsi le lien local avec le territoire.

Ce visuel est réalisé par « Images et associés » et posé par « Dodille Publicité ».

*Une action en mouvement*

Ce véhicule sera affecté sur les différentes lignes urbaines du réseau et circulera ainsi principalement sur Chalon et les communes de première couronne (Champforgeuil, Chatenoy-le-Royal, Crissey, Saint-Remy, Saint-Marcel). De manière aléatoire, il transportera nos passagers sur les lignes 1 à 6 du réseau.

## Faire vivre ce partenariat et le véhicule

Bien évidemment, au-delà de la circulation du véhicule sur les différentes lignes du réseau, l'objectif est bien de faire vivre, dans ce véhicule, des expériences enthousiasmantes à nos clients voyageurs.

### [Des opérations de contrôles ludiques](#)

Pour voyager en toute sécurité et en toute sérénité sur le réseau Zoom, il est indispensable de posséder un titre de transport en règle et de le valider à chaque montée à bord d'un véhicule. Les équipes de médiation-contrôle du réseau Zoom réalisent un travail de prévention et de pédagogie, tout au long de l'année auprès des différentes cibles de clientèle (scolaires, actifs, retraités, etc.).

Dans le but de rendre ce type d'opération plus ludique, des joueurs de l'Elan se prêteront au contrôle pédagogique des titres de transport de nos clients lors d'opérations ponctuelles.

Ce sera également l'occasion d'organiser un jeu concours qui permettra de gagner des places pour certains matchs à domicile de l'Elan Chalon.

### [Transporter les participants du Chalon School Game](#)

Ce véhicule servira également à transporter les écoles participantes au Chalon School Game organisé par l'Elan Chalon et la Mairie de Chalon-sur-Saône. Cette opération qui consiste à organiser pour les élèves d'école élémentaires, des séances de découvertes du basket et des ateliers éco-citoyen.

*Et plein d'autres surprises*

Transdev STAC et l'Elan Chalon ont également réfléchi à plein d'autres opérations pour valoriser l'image des transports en commun à travers ce véhicule. Mais chut ... ! Tout ceci vous sera dévoilé au cours de l'année 2017.

*Photo officielle de l'Elan*

Le jeudi 18 janvier, les joueurs de l'Elan Chalon sont venus prendre la photo officielle devant le véhicule au dépôt de la STAC.



## Contacts

### **A propos de Zoom :**

Zoom est le réseau des transports urbains organisé par la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon. Tous les jours, une centaine de véhicules répartis sur plusieurs services (lignes urbaines, lignes périurbaines/scolaires, transports sur réservation Déclic et Pixel) dessert l'ensemble du territoire de l'agglomération (37 communes) et permet chaque année plus de 7,7 millions de voyages sur le territoire.

[www.buszoom.com](http://www.buszoom.com)

### **À propos de Transdev STAC :**

Filiale du groupe Transdev, notre entreprise est l'opérateur du réseau Zoom. Avec un dépôt implanté à Chalon-sur-Saône et un espace commercial Espace Zoom installé au centre-ville (Place de Beaune), ce sont près de 100 collaborateurs qui œuvrent, au quotidien, pour répondre aux besoins en mobilité des habitants du territoire.

### **À propos de l'Elan Chalon :**

Au-delà de la production d'un spectacle sportif de très haut niveau, l'Elan Chalon est un acteur social à part entière, non seulement pour la ville de Chalon-sur-Saône et l'agglomération du Grand Chalon, mais aussi pour tout le Département de la Saône-et-Loire et la Région Bourgogne. En septembre 2007, nous lançons le programme « Elan pour tous », destiné à s'impliquer durablement auprès des jeunes dans les écoles, clubs ou quartiers. Fort du succès de ce programme, nous avons décidé de mettre en place une structure dédiée. En juillet 2015, l'ELAN Chalon est devenu le premier club de basket à créer un Fonds de dotation pour soutenir le développement de notre programme citoyen ELAN Pour Tous.

### **À propos du Grand Chalon :**

La Communauté d'Agglomération du Grand Chalon est l'autorité compétente pour l'organisation du transport collectif sur son territoire. Elle organise la stratégie de mobilité du territoire et fixe la politique tarifaire du service. Elle investit dans le matériel roulant et l'aménagement des arrêts (mobilier, accessibilité, ...). Elle délègue la gestion opérationnelle du service via une Délégation de Service Public à la STAC.



## DOSSIER DE PRESSE

### Contacts Presse

Transdev STAC : Loïc ROSSIGNOL, [loic.rossignol@transdev.com](mailto:loic.rossignol@transdev.com), Tél. : 03.85.46.97.83

Elan Chalon : Loïc MICHEL, Tél. : 03.85.97.13.13

Grand Chalon : Laurence COGNY, Tél. 03.85.94.15.15